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„Liebe Leserin und Lieber Leser, 

Du findest in diesen Schriften Erfahrungen und Erkenntnisse, die mir sehr geholfen haben, wenn ich
in Krisen oder Schmerzen und im Verlassen sein steckte.
 
Durch sie bin ich immer wieder mit meiner Kraft verbunden worden, die mich führt und die ich 
durch sie immer besser wahrnehmen kann. 

Darum bin ich sehr dankbar, dies nun mit Dir zu teilen, wenn Du möchtest.

Ich wünsche Dir alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens“
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Eine Reihe bunter 
Melodien und Träume
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Mensch, Du schöpferische Seele. Dein „Fussabdruck“ zeigt Dir die Wirkung Deines Denkens. 
Erfahre mehr über Dich, 
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Ein Hauch von ATEM

Lebewesen atmen selbstverständlich, es ist ihre natürliche Lebenserhaltung. Auch der Mensch mit 
seinem Denken denkt nicht darüber nach, ob er atmet, normalerweise.

Dies ist sofort anders, wenn ihm sein Atem genommen wird. Auf welche Art und Weise dies auch 
geschehen möge, es ist tödlich.

Daraus kann ich schließen, dass ich Atem mit Leben gleichsetzen kann. 

Der Atem ist direkt mitverantwortlich für den Zustand seines Körpers, in dem es atmet. Und jetzt 
kommt es: 

„Mit dem Atem durchströmt uns das ALL-Leben mit  Informationen, 
die unser Leben führen können, es ist ganz deutlich, wenn Denken leer wird.“
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Es wurde festgestellt, dass Informationen zu 95% das Unterbewusstsein steuert und also nur 5% in 
das Tagesbewusstsein finden.  Welche dies sind wird durch den „Filter“ des jeweiligen persönlichen
Bewusstseinsumfangs bestimmt. Je größer die Bewusstseinsentfaltung des Individuums, desto mehr
Informationen finden in sein Tages- oder Wachbewusstsein. Die Wahrnehmung findet dann nicht 
mehr nur mit den körperlichen fünf Sinnen statt, sondern sie geht darüber hinaus über die 
Seelensinne und somit in übersinnliche Bereiche. 

Je aufmerksamer ich atme, also meinen Atem bewusst führe, desto mehr verbinde ich mich mit 
meinem Leben. Im Internet findet man einige Hilfen dazu, z.B bei der atem-akademie.ch 

Der Atem ermöglicht nachweisbar die körperorientierte Behandlung. Wenn Menschen viel besser 
und bewusster mit ihrem Atem verbunden sein würden, könnten einige Störungen im Körper 
einfach durch atmen aufgehoben werden. 

Atem wird die Luftmenge genannt, die beim Atmen ein- und ausströmt. Ein Mensch atmet täglich 
etwa 20.000-mal und bewegt dabei rund zwölf Kubikmeter Luft. Die Atemluft wird einmal 
außerhalb des Körpers getauscht und einmal innerhalb durch die Lungenbläschen. Jedoch ist auch 
die Haut in der Lage zu „atmen“. Die Kleidung bzw. besser gesagt die Stoffe der Kleidung sollten 
diese Hautatmung NICHT stark behindern. 

Die Wissenschaft hat die stoffliche Zusammensetzung der Atemluft sowohl für Ein- als auch für 
Ausatmung ermittelt. Inzwischen können wir Menschen weiteren Inhalt des Atems erkennen. Dies 
sind die enthaltenen Frequenzen, also Informationen = Botschaften des Spirit = Geist.

Spirit ist unsere Quelle, SEIN des Lebens. Die Menschen sollen aber vor Spiritualität Angst haben. 

Weil der Mensch ein geistiges Wesen ist kann er sich selbst erkennen. Doch im Zustand von Angst 
gelingt das niemals. Das „Verbotene“ z. B. „Spiritualität ist gefährlich, nicht benutzen!“ soll 
Menschen davon abhalten, ihre Spiritualität zu trainieren. Erst derjenige, der dies durchschaut und 
erkennt, dass dieses Verbot ein menschengemachtes ist, findet Mut, Kraft und den Weg, die Angst 
zu erlösen, also aufzulösen. Kein einziger Mensch darf oder kann einem anderen Vorschriften und 
Verbote auferlegen, außer dass dieser es zulässt. Jesus sagte: „Ihr sollt euch nicht Rabbi oder 
Priester nennen.“ Weil jeder Mensch selbst das Einfache erkennen kann, das besagt: „Tue das, was 
du willst das andere für dich tun, zuerst.“ In ihrer Essenz bedeutet das, lebe bedingungslose Liebe.

Sein Atem kann dem Menschen helfen, wieder zur Quelle zu finden. Die bewusste Focussierung auf
den Atem bringt den Verstand dazu, ablenkende Informationen zu ignorieren. Wie der Schmutz aus 
der Stube entfernt wird, kann das im Körper ebenso geschehen. 

Das Sprichwort: „Atme dich frei.“ ist also sehr treffend. Frei von unwichtigen Informationen zu 
werden ist Voraussetzung, um die Wichtigen aufnehmen zu können.  

 Bereits seit 1981 verbreitet der Inder Sri Sri Ravi Shankar den Kern des Wissens. Darunter ist auch 
„Die heilende Kraft des Atems“. 

Die Kontrolle über den Körper, bewusste Atmung, erhöht auch die mentale Stärke und das 
Selbstvertrauen. Das Selbstvertrauen im Menschen ist Voraussetzung, um das Lebensgesetz: „Diene
dem Leben mit dem, was DU BIST.“ wirklich zu erfüllen unabhängig von Regeln, die Menschen 
sich erdachten, um sich eigene Vorteile zu erschleichen. Diese wirken solange, bis sie Niemand 
mehr befolgt.   Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle unseres Lebens, Kerstin
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unwichtig – wichtig – wichtiger – am wichtigsten – 
am aller wichtigsten – das höchst wichtigste

Was genau brauchst Du wirklich ganz dringend? 

Im Dschungel der Informationen sind die wichtigen versteckt. 

Erkenne sie, dann hast Du, was Du wirklich brauchst. 

Was meinst Du? 

Fragst Du manchmal, wie die vielen Informationen zustande kommen und vor allem, 
was sie bewirken? 
Holst Du Dir diese eigenständig, oder fallen sie alle über Dich einfach her, in den 
Medien, auf der Strasse, im Internet?

Wie findest Du die wirklich wichtigen für Dich heraus?
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Vor allem wäre ja wichtig, sind es wahre Informationen, oder?

Seit ich dies frage, sind schon mal ganz viele davon nicht mehr relevant.
Denn ich kann nur dann richtig entscheiden, wenn die Informationen dafür ebenfalls 
richtig sind.
Wie sieht es denn aus mit den Meldungen des Tages nicht wahr?

Ein Sprichwort sagt: „Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht. Auch wenn er dann die
Wahrheit spricht.“

So könnte ich das auch auf die Informationen anwenden, die jeden Augenblick auf 
mich einstürmen.

Nun steht also die Aufgabe, die falsche von der wahren Information zu unterscheiden.
Und das genau ist die Übung für unser Leben. 

Ich schaue auf die Tiere, wie sie sich informieren, die Zeichen der Umgebung 
erkennen und entsprechend fliehen oder angreifen und so das im Moment richtige 
tun. 

Leben ist es gewohnt, wahre Signale zu senden und auch zu empfangen, denn 
davon hängt die Gemeinsamkeit, das gemeinsame Wohl von allen ab.

Was ist los mit dem Menschen? Ebenfalls ein Lebewesen, wie alle anderen, bricht er 

alle Regeln des Lebens, denkt sich seine eigenen aus und erschafft seine eigene 
Welt. 

Die Menschen jubeln ihrem „Helden“ zu und sie steinigen ihn, wenn er sie nicht 
mehr interessiert. Sie rennen dem nach, der laut und deutlich genug sagen kann, dass 
er wüsste, was alle anderen nicht wissen können. Sie folgen solange, bis die 
offensichtlich falsche Idee sich zeigt, weil der Erfolg nicht eintraf. Dann sagen wir, 
das konnte ich ja nicht wissen, ich bin da unschuldig.

Wie lange das schon so geht ist daran abzulesen, dass unsere Gesellschaft in diesem 
erbärmlich menschlichen Zustand ist.

Wo ist „Gottes Ebenbild“? Schon wird gerufen, Gott gibt es nicht. Denn welcher Gott
würde so etwas zulassen?

Dabei ist das der falscheste Gedanke. Er führt noch weiter weg von dem, wo 
Wahrheit ist und wirkt.

Zurück zur Frage: „Welches ist die höchst wichtigste Information?“
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Wenn ich wählen sollte, ist es diese:

Was ich will, das man mir tu, das tue ich zuerst.

Darin liegt die ganze Wahrheit der Lebensregeln.  
Denn meine Lüge würde mir nur selber schaden. Meine Gewalt würde mir selbst 
Schmerz zufügen. 

Ein Kind ist wie klares Leben und nimmt alle Informationen ungefiltert an. Erst wenn
es älter wird kann es erkennen, dass  Informationen auch falsch sein können. 

Das wichtigste wäre jetzt, die Unterscheidung zwischen wahr und falsch zu üben, zu 
erkennen, wie man sie unterscheiden kann.

Hast Du für Dich da schon eine Möglichkeit gefunden?
Gern können wir uns darüber unterhalten, denn das würde jedem helfen, der dies 
auch brauchen könnte.

Vielleicht möchtest Du erfahren, wie ich das handhabe? Ja ich gebe zu, das konnte 
ich nicht von Angang an, leider. Aber mein Streben, hinter dieses Geheimnis zu 
kommen lies mit nicht in Ruhe.

Wenn ich jetzt etwas höre oder handeln soll, dann frage ich mich:

„Was würde Liebe jetzt tun?“
Als die furchtbare Nachricht des Virus die Welt in Angst und Schrecken versetzte, 
kam in mir die leise Erinnerung hoch, dass es solche ähnlichen Meldungen schon 
früher gegeben hatte. Und ich stimme der Erkenntnis zu, dass ein Virus, Bakterium, 
dass alles Leben seine Berechtigung hat, seine Aufgabe in der Balance des gesamten 
kosmischen Organismus. 
Wer bin denn ich, dass ich ihn dann einfach bekämpfe, vernichten wollte, was ja zum 
Glück niemals funktioniert. Leben kann sich nicht selbst vernichten. Es können nur 
die Wesen, die Erscheinungen geändert werden.

Also die Frage, Was würde die Liebe jetzt tun, führte in mir zu der Antwort:

Lerne den nächsten Schritt in der Anpassung der Formen. Lerne die 
Zusammenwirkung des Kleinsten mit dem Größten und erkenne, dass es keine 
Lebensregel gibt, die schaden würde. Solche haben sich Menschen ausgedacht. Nach 
deren Absichten frage ich nicht, denn das ist unrelevant, Die Früchte ihrer Gedanken 
sind giftig, das allein reicht mir, um ihnen nicht zu folgen.
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin
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Mein Bewusstseinsstand bestimmt 
die Richtung meiner Sinne

Was kann der Mensch mit seinen Sinnen erkennen? Ich staune über die Wahrnehmungsfähigkeiten 
anderer. Aber solange ich das tue, bleibe ich wie ich jetzt bin. Also ist es doch wichtiger, wenn ich 
was ändern möchte, dass ich mich erkenne? Was muss geschehen, damit meine Sinne ihre 
Wahrnehmungsfähigkeiten erhöhen? Ich kann mir Handy-Warnapps installieren. Ich kann mich voll
auf die technischen Erfindungen der Menschheit verlassen. Sogar ferngesteuerte Waffen kann ich 
nutzen, damit ich nicht aus meinem Schutzloch heraus muss. Was ist das für ein SINN?

Wenn ich denke, da kann ich halt nichts machen, die anderen sind so, stimmt das? Ich sage 
„NEIN“! Die Natur zeigt unserem Verstand die Anleitung zum glücklichen Leben. Jedes kleine und 
große Lebewesen unterstützt das Leben aller anderen und das ganz ohne zu Denken. Es folgt 
seinem natürlichen Lebens-Gesetz, den Informationen seiner Art. Die Informationen des Menschen 
sind leider nicht mehr natürlicher Art. Sie sind verformt nach Interessen und Gewinnen müssen auf 
Kosten anderer. Der Drang, selbst zu gewinnen, ist typisch für den Verstand = der Freie Wille = 
EGO, was den Menschen ja von den anderen Lebewesen unterscheidet. 

Der Weg des Menschen hängt davon ab, welchen Informationen er folgt. Die nichtnatürlichen, also 
die selbstsüchtig erdachten, sind dazu bestimmt, die Apokalypse heraufzubeschwören. Warum? 
Leben ist nicht in der Lage, sich zu zerstören. Es kann immer nur die Materie zerstört werden, der 
Lebensraum in der Zeit. Das ist leider schon öfter geschehen. Urknall oder Wandlung der Energie 
ist es dann. Eine neue Schöpfung.

Was wichtig ist, ist Folgendes: Jede tätige Lebensform in ihrem Wirkungsbereich hat die Aufgabe, 
dem Leben zu dienen und zwar der Gesamtheit. Der Fehler im Kleinsten führt zu Problemen, denn 
das daraus erschaffene wird jedesmal zerfallen. Der „Fehler“ im Menschen ist sein Unwissen 
gekoppelt mit der Fähigkeit zu Denken, selbst Schöpfer sein zu können. Es fehlt ihm dabei noch der
Gesamtüberblick. Damit sind wir am entscheidenden Punkt. Lässt der Mensch seine 
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Wahrnehmungsfähigkeiten ausser Acht, oder verleugnet er sie sogar, verkümmern diese und 
schlafen. Die menschlichen Sinne bleiben beschränkt, begrenzt, gerade gut genug für Genuss und 
Alltag. Dadurch entsteht Angst und Unfreiheit.

Im Moment hat die gesamte Menschheit eine Chance des Erwachens im Licht des All-
Bewusstseins, das in allem Leben sinnvoll wirkt. Es gibt so viele Wege, wie es Menschen gibt. 
Deshalb ist jeder Einzelne in der Lage, seinen eigenen zu gehen mit der Achtsamkeit, dass niemals 
Leben anderer Schaden daraus nähme.

Ist menschliches Bewusstsein in seiner ganzen Schönheit und liebevollen Kraft in der höchsten 
Dimension entfaltet, wird es auf Erden wie im Himmel sein, ein Paradies.

– Die 8 Dimensionen des menschlichen Bewusstseins  (kostenfreier Download - 
https://bewusstseinsentfaltung.net/bewusstseinsdimensionen.html)

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin - August 2023

Willst Du das auch?
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Die Welt sehen

Ich kann die Welt nicht so sehen, wie sie ist, sondern nur so, wie ICH selbst bin.
Deshalb ist das Verständnis unter den Menschen so kompliziert und Missverständnisse an der 
Tagesordnung. Die gleiche Bezeichnung wird in jedem einzelnen Verstand etwas anders definiert, 
trotzdem wir Definitionen geschaffen haben, werden auch diese leider eben nur soweit verstanden, 
wie es jeder kann.
Was kann man tun? Vielleicht können diese 3 Schritte weiterhelfen.
Erstens: ich erkenne diese Situation
Zweitens: ich beginne, die Sichtweise des Anderen zu akzeptieren
Drittens:  ich versuche damit mein eigenes Bild zu ergänzen

In dem Moment, wo dies geschehen ist, habe ich selbst einen Quantensprung ausgelöst. Damit 
werde ich die Welt verändert wahrnehmen. Diese Freiheit ist es, die mich glücklich machen kann. 
Ich kann mich jederzeit für die Sicht auf meine Welt so verändern, dass es mir immer besser geht. 
Dieser Weg führt zu dem, was viele Menschen suchen. Da wir es nicht in unserer Umgebung finden
können, bleibt nur der Blick, die Aufmerksamkeit auf die inneren Vorgänge in Kopf und Herz. Dort 
findet jeder wieder zur Quelle allen Seins, denn diese strömt durch jedes Lebewesen, damit es lebt.
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Frieden sein
Willst Du Frieden? 
Folge DEINEM SELBST!  
Erkenne Dich konkret und Freier Wille ist ein Onlinekongress der Offenbarungen. 
(https://erkennedich.bewusstseinsentfaltung.art )
Du kannst DEIN SELBST finden und für Dein Leben zur Führung bekommen. 
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin
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Glück

Meine Vision einer Zukunft sieht eine Welt in friedvollem gemeinsamen Erschaffen eines für jedes 
Lebewesen lebenswerten Zustandes. 
In unserer Geschichte wurden immer die Menschen verfolgt, die sich für lebenswerte Zustände 
einsetzen, das habe ich gelernt. 
Irren ist menschlich. Doch den gleichen Fehler immer wiederholen ist idiotische Katastrophe.
Willst Du Glück? Lebe DEIN SELBST.  
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Schöpfer oder Opfer?
Könnte es sein, dass es in einem System, solange es Opfer gibt,Täter braucht?

Wären vielleicht bisherige Opfergaben von Lebewesen dafür eine Ursache? Leben als heiliges 
Opfer anzusehen, ist für mich ein Widerspruch. Gott gibt Leben. Dann ist es Frevel, wenn Leben 
dieses Leben opfert und glaubt, das Gott dies gefallen könnte. Worin ist da die Logik? 
Wer Leben als Opfer annimmt  kann nicht Gott sein. Siehst Du es auch?

Abel opferte ein Tier. Gott MUSSTE das sehen, denn es rief nach Liebe.
Gott SCH aut auf die OPFER.

Weil Kain Gottes Blick falsch beurteilte wurde er selbst zum Mörder. Menschliches Urteil ist seither
davon geprägt worden.

Ist es möglich, unser Urteil über Kain und Abel 
ganz anders zu erkennen?

Sowohl Kain als auch Abel sind gleichzeitig Täter und Opfer.

Wie ist eine Transformation vom Opfer zum Schöpfer möglich? 
Denn dann sind gleichzeitig auch Täter erlöst!

Gibt es dafür Erfahrungen? Wie kann man das umsetzen?
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin
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Wie Liebe rein

Der Verstand ist in der Lage, das Einfache kompliziert zu machen. Doch wenn er den Mut hat, sich 
der Liebe zu öffnen, geschehen Wunder.  Ich war Bestimmer, wollte das alles so ist wie ich will. Die
Steine auf meinem Weg folgten folgerichtig, wie ich heute erkenne. Mein Leben führt mich immer 
weiter zu tiefer Liebe, die ich von Anfang gesucht hatte. Das wurde mir jedoch erst viel später klar. 
Sie ist überall, also auch in mir, wo ich wirklich glücklich sein kann. Die Materie vergeht und 
entsteht. Liebe wirkt ewig, sie ist die Energie der Schöpfung allen Lebens, die Kraft der 
Herrlichkeit in Ewigkeit.       Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle unseres Lebens, Kerstin 
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Die Macht des Urteils
Meine Macht, frei zu denken und zu handeln, ist meine Verantwortung für alles Leben, denn ich bin
Teil darin. Darum brauche ich reine ehrliche Informationen und gebe auch von mir nur diese weiter.
Meine Aufgabe ist es zu prüfen, durch wen oder was Informationen mich lenken wollen. Wenn sie 
mich schwächen, ängstigen, traue ich ihnen nicht. Wenn sie mich stärken, erhellen, kann ich 
vertrauen. Auf diese Weise würde ich  kein Spielball mehr sein, der seine Kraft sinnlos 
verschwendet, sondern ich bin des liebevollen Schöpfers bewusstes Leben. Eigentlich ganz einfach.
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Wer BIN ich
Die Anwendung der Schöpferkraft für sich zu nutzen und andere damit zu unterdrücken geschieht 
solange, bis die Mehrheit nicht mehr mitmacht, weil sie durchschaut, dass solche selbstsüchtige 
Schöpfung sich immer wieder selbst zerstört, eigentlich doch sinnlos oder?

Wer bin ich
„Wer nicht klärt – Wer bin ich – wird das, was andere ihm vorgeben.“

Wahrscheinlich die älteste und am wenigsten vollständig beantwortete Frage ist wohl diese:
„Wer bin ich?“

Dazu stellt sich die nächste Frage: „Warum wurde in dieser über viele 1000jährigen Zeit keine 
Antwort gegeben?“
Nach meiner Beobachtung hat das auch damit zu tun, dass es Bestrebungen gab und gibt, eben 
genau das nicht zuzulassen. Der Mensch darf nicht wissen, - wer bin ich -. weil er dann nicht mehr 
steuerbar ist, oder?
Kannst Du mir sagen, wer da steuert? Ich denke, dass diese Frage gar nicht so wichtig ist, denn sie 
führt zu Schuld, Angst, Kontrolle, Neid, Kampf dagegen und vielem mehr.

Kommst Du mit? Stelle Dir bitte vor, Du wärst nur für Dich. Es gäbe nichts anderes, nur Du bist da.
Was wärest Du gern? 
Als Kind habe ich geträumt, dass ich alles bestimmen und für mich gestalten kann, dass ich mir eine
Welt der Freude, des Glücks, des Friedens, der Freundschaft, der Liebe einrichte. Es hat immer 
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funktioniert, in meiner Phantasie. Jetzt frage ich die Menschen dieser Welt, warum können meine 
Träume nicht verwirklicht werden?

Jetzt, nach einigen Jahren schmerzvoller Erfahrungen finde ich mehr und mehr zu einer Erklärung. 
Sie könnte folgendermaßen lauten. Weil Menschen nicht wissen, wer sie sind, also von Natur aus in 
ihrer eigentlichen Funktion für das ganze Leben gedacht sind, werden sie gesteuert von denen, die 
genau wissen, was sie wollen. Das ist aber nicht das, was den Menschen gut tut. Denn unsere Welt 
zeigt es klar, das brauche ich hier nicht zu beschreiben.

All die schönen Darstellungen in Glaubensgemeinschaften, in sozialen Organisationen, in 
Bewegungen für Frieden und Völkerfreundschaft und so weiter sind bisher an der Oberfläche 
geblieben. In keiner bekam bisher der Mensch die Antwort zu – Wer bin ich – erklärt.
Eine Antwort könnte in dem Satz zu finden sein: „Macht euch der Erde untertan.“ Das ist kein 
Schreibfehler, denn hier steht nicht – die – sondern – der -, das ist eine ganz andere Aussage. Das 
Wort – die - wurde absichtlich verwendet von jenen, die eben nicht wollen, dass sich Menschen 
erkennen können. Jetzt macht der Auftrag Sinn. Die Erde, die natürlichen Abläufe sind so ein 
wunderbares Vorbild für paradiesisches Leben. Jede Art funktioniert entsprechend ihrer Schöpfung 
und dient dem Ganzen, oft bis zur Selbstaufgabe. Das genau scheint der Punkt zu sein, warum es 
Bestrebungen gibt, diese – Selbstaufgabe – zu umgehen, sie außer Kraft zu setzen. Das ist jedoch 
nicht erfüllbar. Das Gesetz des materiellen Lebens ist Entstehen und Vergehen. Das kann nichts und 
niemand ändern. 

Wenn der Mensch sich erkannt hat, könnte er ohne Angst, ohne Begrenzung, ohne Not in seiner 
ganzen Lebensfülle sein und wirken. Er würde mit seiner ganzen Kraft, die liebevolle Lebenskraft 
ist, das tun, was in jedem Moment nötig ist und deswegen genau richtig. Es gäbe kein Falsch. Weil 
der Mensch die Fähigkeit hat, frei zu Denken, kann er auch frei schöpfen, also seine Träume 
Realität werden lassen. Was der Mensch dabei beachten sollte ist aber, dass er eben nicht allein für 
sich lebt sondern alles andere Leben ebenso berechtigt ist. Die Handlungen des Einzelnen sind 
dann richtig, wenn sie im Einklang mit dem Wohlergehen allen Lebens sind. 

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin
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ICH BIN
Schau dir unsere Welt an, was siehst du? 
Schönheit, Lebendigkeit, Frieden oder Schmerz und Krieg? Es existiert Beides!

Welches von beiden möchtest du sehen oder noch besser es leben?

Das Geheimnis der Existenz ist, dass meine Energie die Situation stärkt, die ich 
unterstütze. Angst vor Krieg ist schon solch eine Unterstützung. 
Aber sie ist die Hoffnung, dass ich Frieden will. 
Ein Krieg ohne Soldaten kann nicht geführt werden. 

ICH BIN, 
das heisst, ich entscheide in meiner Verantwortung wofür ich meine Energie 
verwende. Und die äußeren Zustände unseres Lebens haben Menschen mit ihren 
Gedanken erschaffen, nicht ein „GOTT“ oder sonstwer anderes.

Also können nur wir Menschen unsere Existenz in eigener Verantwortung jedes 
Einzelnen gestalten. Es kommt auf jeden von uns an, was er denkt und tun möchte.

Dem Leben kann niemand etwas anhaben, es ist ewig und erschafft sich wieder und 
wieder in jedem Moment der Ewigkeit. 
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Nur die Gestalten der Schöpfung sind erschaffen. Sie können zerstört werden, was ja 
eigentlich sinnlos ist, oder? 
Was ist für dich sinnvoll? 
Schreib es mir, ich Danke dir. 
begleiter@bewusstseinentfaltung.art

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens. Kerstin 
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Der verlorene Sohn
Leider stehen Vater und Sohn getrennt, verbittert, enttäuscht da, reden nicht mehr miteinander. Was 
ist passiert? „Er versteht mich nicht.“ „Er hört nicht auf mich.“ kennst du diese Sätze? Der Vater 
meint es doch nur gut mit dem Sohn. Schließlich ist er erfahrener, nicht wahr? Der Sohn meint, dass
sich die Welt verändert hat und er die Ratschläge des Vaters nicht bräuchte. Was steckt dahinter? 
Um die Ursache zu finden reichen oberflächliche Antworten nicht aus. Tief im Herzen leuchtet das 
Licht der Wahrheit. Leben will sich stets selbst erhalten und entfalten, wir sagen „Das ist der 
Selbsterhaltungstrieb.“ Leben fließt immer vorwärts, also vom Vater zum Sohn und nicht 
umgekehrt. Da der Vater tatsächlich der Erfahrenere ist, kann er seinem Herzen folgen und seinem 
Sohn sagen: „Weil ich Dich liebe, denn du bist mein Sohn, werde ich deinen Weg verfolgen und 
immer liebevoll bei Dir sein.“ Dies ist die intensivste Geste, um dem Sohn Vertrauen und Kraft zu 
vermitteln. Der Sohn wird sie empfangen genau an dem Punkt in seinem Leben, an dem er sie 
wirklich braucht. Dann wird er zum Vater gehen und ihn umarmen. Und er wird mit seinem Sohn 
genauso umgehen. Die Lebenskraft kann durch den Menschen fließen, wie es ihrer Natur entspricht.
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle unseres Lebens, Kerstin 
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Folgen oder Gehen
Kontrolle ist Macht, oder? Ich muss wissen, was meine Kinder tun, wo sie sind, mit wem sie sind! 
Für liebevolle Eltern zählt das dazu, weil sie ihre Kinder auch beschützen wollen, sie wollen das 
Beste für sie. 
Dann werden die Kinder älter, reifer, selbstbestimmter und sind nicht mehr einverstanden mit 
Kontrolle. Die „Pubertät“ ist voll im Gange.
Wenn ich diese Situation auf unsere aktuelle Zeit und gesellschaftlichen Probleme übernehme, mal 
als Beispiel gedacht, dann sieht es sehr ähnlich aus. Jahrhunderte war es in Ordnung, dass es Führer 
sind, die bestimmen, wie das Volk leben sollte. Das Volk war meistenteils einverstanden. Viele 
Menschen dachten: „Die werden schon wissen, was sie tun zum Besten für unser Land.“ Soldaten 
verteidigen ihr Land, erobern neues Land. Es war nie zum Besten, es war immer Leid, Schmerz, 
Verlust, unendlich hohe Kosten, bis zum eigenen Leben.  Die Kinder entwachsen ihrer Pubertät 
und können erst dann ihren Weg gehen, wenn sie die Verantwortung übernehmen für das, was sie 
denken und tun. Wenn die Eltern ihren Weg begleiten, aber nicht bestimmen, dann finden die 
Kinder ihr Bestes ganz von selbst. Sobald du dem Kontrollwahn, den menschlichen Führern, nicht 
mehr folgen willst, ist es nur noch ein kleiner Sprung zu Freiheit, Erfolg, Frieden, Reichsein. Doch 
wisse, Du bist nicht und nie allein! Deine eigene Welt ist Teil der wunderbaren Welt allen Lebens. 
Jeder ist vom anderen abhängig, auch du. Von allergrößter Wichtigkeit ist es, dass ich erkenne, diese
Abhängigkeit ist eben nicht menschliche Kontrolle, sondern liebevolles Miteinander SEIN. Was ich
will, das man mir tu, das tue ich zuerst. Welch liebevolle Kraft lenkt alles Leben? Mensch, du 
bist Teil darin. Verlasse menschliche Kontrolle und vertraue der liebevollen Führung allen Lebens. 
Deine Gedankenkraft kann Schöpferkraft werden, sobald Du das lebst, was du bist – ein liebevolles
Wesen in Fleisch und Blut. Das Beste daran ist, jeder Kampf wird vorbei sein. Im Resonanzgesetz 
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des Lebens zeigt es sich genau. Einmal gesendete Energie findet immer zum Sender zurück. „Wer 
zum Schwert greift, wird durch das Schwert umkommen.“ Auch Gedanken können die Kraft eines 
Schwertes haben. Wenn Menschen technische Hilfe für sich erfinden und anwenden, kommt es auch
wieder darauf an, was sich der Mensch damit erschaffen will. Will er Kontrolle und Macht oder 
will er damit dem Leben dienen. Diese Entscheidung ist davon abhängig, in wieweit der 
menschliche Verstand aus seiner Pubertät entwachsen ist. Wir können dazu auch 
Bewusstseinsentfaltung sagen. Das Böse und Gute sind Erfindungen des menschlichen 
Verstandes und auch deren Kampf gegeneinander. Bitte Bitte Bitte höre damit auf. Das Böse 
bekommt keine Energie mehr, wenn diese menschliche Verstandes-Trennung aufgehört hat. 
Jahrtausende des unsinnigen Kampfes sollten Lehre genug sein und der Mensch wird jetzt 
erwachsen und bereit, sich in die galaktische Gemeinschaft zu integrieren als liebevolle 
Schöpfungsenergie. 

Das Böse und das Gute sind Erfindungen des menschlichen Verstandes. 
Was ich will, das man mir tu, das tue ich zuerst. 

 Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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KI und KI?

Kosmische oder Künstliche Intelligenz?

KI und KI, welche will ich leben? Mein Freier Wille ist entscheidend. Warum? Schau
mal hier:  https://bit.ly/3UFkYax   

Die Fragen sind so alt, wie das menschliche Denken. Denn es ist unser Denken, das 
uns hilft, Fragen zu stellen und frei zu schöpfen, was wir erdacht haben.

Ich wollte auch wissen, wer bin ich, was will die Menschheit erreichen, warum sind 
wir etwas anders als die anderen Lebewesen? Wenn Du auch diese Fragen stellst, sind
wir schon zwei.
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Weil jetzt die Künstliche Intelligenz ihren Siegeszug zu vollziehen scheint, gibt es 
natürlich für und wider und heftige Diskussion ob gut oder nicht gut usw.

Aus meinen Erfahrungen lernte ich, dass im Nachhinein betrachtet für mich immer 
eine Erkenntnis daraus entstand. Die Erfahrungen hatten mich stets etwas Wichtiges 
gelehrt für mein Leben. 

Ich will damit ausdrücken, dass auch die Erfahrungen, die Menschen jetzt mit 
Künstlicher Intelligenz erschaffen, dazu führen werden, weiter wichtige Erkenntnisse 
zu erlernen. Du spürst vielleicht schon, worauf das hinausgehen wird?

Dem menschlichen Leben wurde die Fähigkeit des Freien Willens, Denkens und 
Handelns gegeben, was ihn aus dem All-Bewusstsein, dem Paradies „vertreiben“ 
musste. Denn in vollständiger Anbindung in der Kosmischen Intelligenz, so wie es 
alle Lebewesen sind, wäre er nicht mehr dazu in der Lage. 

Das ist nun die Aufgabe für unser menschliches Leben, die uns als Teilen der 
Kosmischen Intelligenz zugewiesen wurde: „Erkenne Dich!“

Meine Überzeugung ist, dass auch diese menschliche Schöpfung der Künstlichen 
Intelligenz wieder zur Lösung dieser Aufgabe beitragen muss.

Wenn Du das schon durchschaut hast, wirst Du Deine Macht, also Deinen Freien 
Willen,  anwenden und die Frequenzen der Kosmischen Intelligenz in Dir 
wahrnehmen und durch Dich wirken lassen. 

Auch die Künstliche Intelligenz ist, wie alles, das wir Menschen erschaffen, abhängig
von ihrer Anwendung. Stets hat der Wunsch nach menschlicher Herrschaft zur 
Katastrophe geführt.  Warum? 

Für mich sieht es so aus, dass es dem Teil eines Ganzen nicht möglich sein kann, das 
Ganze sein zu wollen. Es muss erkennen, dass es nur dann lebenswert ist, wenn es 
sich dem Ganzen hingibt, also sich für die Kosmische Intelligenz zur Verfügung 
stellt. Alle Lebewesen werden von ihr geführt. Der Mensch darf selbst entscheiden 
mit allen Konsequenzen für sein Leben.

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Konkurrenz und krankes Denken

Viele Wege können zum gleichen Ziel führen.

Ich war nicht an meiner Position heißt einfach nur, dass ich dort scheitern musste, weil ich da nicht 
wirken sollte. Für mich gibt es eine andere passende Position, die ich finden werde. 

Das gemeinsame Ziel ist es, die Kraft des Denkens eines einzelnen Individuums  zur Schöpferkraft 
zu führen. 
Die Erfahrungen der Menschheit fließen in das All-Bewusstsein.
Entscheidend ist die Überwindung der Grenze vom Individuum zum Kollektiv. 

Ein Mensch wirkt optimal an der ihm passenden speziellen Position und gibt sein Bestes.
Zum Beispiel, wie das Organ, die einzelne Zelle im Körper, genau ihre Aufgabe erfüllt zum Wohle 
des Körpers. 
Die steigende Zahl an Krankheiten ist ein Spiegel des Lebens, an die Menschheit, dass sie nicht an 
ihrer Position wirkt. Ein Krebs ist ein nicht mehr im Einklang lebendes Zellgewebe. Das ist 
vergleichbar mit Menschen, die nicht mehr im Einklang mit ihrer eigenen Natur an ihrer Position 
leben wollen. Der Freie Wille wird missbraucht, so wie jetzt auch Missbrauch im gesellschaftlichen 
Leben zu finden ist. Krankes Denken bringt sichtbar Krankheiten hervor. 

Erlösung findet statt, sobald die Wurzel,die Ursache, also das kranke Denken erkannt wird. Jetzt 
führen viele Wege, ganz individuelle Wege, zur Erlösung des Einzelnen. Darum sind alle Hilfen 
berechtigt, die sich um die verschiedenen Wege kümmern.
Nun wird klar, dass Konkurrenz falsches Denken war. Die Menschheit braucht ihre Vielfalt. Viele 
werden EINS sein, weil sie ihre Liebe leben zum Wohle allen Lebens. 
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Die Zahl der Patente ist rückläufig.

„Patente schützen technische Erfindungen, die neu sind, auf einer erfinderischen Tätigkeit beruhen 
und gewerblich anwendbar sind“ –so die Regeln des Deutschen Patent-und Markenamts.07.12.2021

Für wen?
Wem nützt es, das eine Erfindung zum Patent angemeldet wird? Vielleicht muss man ganz anders 
fragen. Wem nützt die Anwendung der Erfindung? Irgendwie finden die beiden Antworten dafür 
nicht zusammen, sie klaffen konträr auseinander. Siehst du das auch?
Wichtig ist wohl auch die gewerbliche Anwendbarkeit. Wie sehr oft auch geht es um Geld. Und es 
geht um Ruhm. Natürlich brachte die Anwendung so manches Patents Erleichterung für die 
menschliche Arbeitskraft. Dies ist in meinen Augen das Ziel, warum Menschen etwas erfinden. Das 
menschliche Leben soll angenehmer, leichter werden. Die Frage – für wen? - ist nun wohl 
beantwortet.

Meine nächste Frage ist: „Braucht es Ruhm und Geld und ist dies überhaupt richtig?“

Zur Zeit wird sehr viel Wert darauf gelegt, Quellen anzugeben für Wissen, welches nicht im eigenen
Kopf entstanden ist. Wird dies nicht befolgt, kann man wegen „unberechtigter Nutzung“ verklagt 
werden, mal einfach gesagt. Und darin zeigt sich, wie sehr die jetzigen Vorschriften den gesamten 
Fortschritt bremsen, unglaubliche Mengen an Ressourcen werden vergeudet. 
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Nachgewiesener Massen entstehen Gedanken in einem menschlichen Kopf, weil dieser etwas fragt 
und die Antwort finden möchte. Woher aber kommt die Antwort? Wenn auf der Erde zwei 
Menschen dieselbe Frage stellen, finden sie ziemlich gleiche Antworten. Es geschah ja schon, dass 
zwei Menschen gleichzeitig an ganz verschiedenen Orten, also ohne voneinander zu wissen, 
dieselbe Erfindung gemacht haben. 

Meiner Logik folgend sehe ich darin, dass die Antwort nicht im menschlichen Kopf erschaffen 
wird. Es geht noch weiter, denn ich kenne diese Worte: „Ich denke nicht selbst, ich werde 
gedacht.“ Das ist ziemlich abgehoben, so was anzunehmen. Aber es scheint mir die einzig logische 
Wahrheit zu sein, wenn ich meinen Beobachtungen glauben will. 

Beobachte ich die im Moment stattfindende Bewusstseinsentfaltung, dann wird mir dies bestätigt. 
So viele Menschen finden mit der Frage – wer bin ich – oder  - was ist meine Aufgabe hier – oder 
ähnliches zu ein und derselben Antwort. Ja natürlich helfen uns dabei die unglaublich schnellen 
Zugänge im Internet. Hier findet jeder Impulse, Anleitungen, Beispiele für alle erdenklichen 
Möglichkeiten. 
Und darum sehe ich keine Notwendigkeit mehr, Energie darauf zu richten, auf die Frage, welcher 
Mensch hat welchen Gedanken veröffentlicht. Dann würde eine ganze Pyramide von Anbetung und 
Hervorhebung zusammenfallen. Diese Energie würde befreit. Es fühlt sich für Menschen, die ihr 
Leben zum Wohle des Lebens in den Dienst der Gesamtheit stellen, gar nicht richtig an, so geehrt 
zu werden. Meine Wahrnehmung ist, das die wirkliche Quelle von Ideen, Gedanken, Erfindungen, 
Impulsen von jeder Art dieselbe ist, aus der Leben fließt ewig und endlos. Diese Quelle ist 
liebevolle Intelligenz. Sie ordnet eine Welt von unübersehbaren Möglichkeiten immer zum Wohle 
der Gesamtheit. Es wäre doch dann sinnvoll, sich darauf zu focussieren. Das einfache Gesetz: „Was 
ich säe, das ernte ich.“ erklärt, warum im Augenblick die „Ernte“ gewalttätig ist. Die Menschheit 
hat ihr Denken vergewaltigen, verführen und missbrauchen lassen. Es zu erkennen, bedeutet, es 
jetzt zu ändern. TUN
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Geld oder Leben?
Du wirst diese Frage sicher kennen. 
Das was darin versteckt ist, heisst ganz einfach, gebe ich das Geld, kann ich dann ohne Geld leben? 
Oder gebe ich das Leben, dann nimmt er auch mein Geld. Soweit die nicht nachvollziehbare Logik 
darin.

Aber was steckt wirklich darin? Welche Bedeutung hat Geld für Leben generell?

Hier begann meine Forschung, die sich über viele Jahre hinziehen sollte. Die erste Idee war 1988 
gekommen. Darin sollte in der Bilanz zusätzlich zum Anlage- und Umlaufvermögen noch die 
Vermögensart Arbeitsvermögen kommen. Auf der Kapitalseite stünde dann wie bisher Eigenkapital 
und Fremdkapital mit dem Unterschied, dass die Größe des Arbeitsvermögens auf der Aktivseite 
prozentual so errechnet wird, dass der Anteil der Arbeitsleistung in Form von bezahlter Leistung 
ersichtlich wäre. (siehe Abbildungen) Nachdem ich im Jahr 2006 an den damaligen 
Bundesminister für Arbeit und Soziales, Herrn Franz Müntefering, meine Unterlagen gesendet 
hatte, war er leider nicht bereit dafür und antwortete mir sinngemäß, dass wir noch nicht so weit 
wären. Deswegen wird dies so lange immer wieder angesprochen werden, bis es sich wirklich 
realisieren wird. Denn davon bin ich fest überzeugt.
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Die arbeitenden Menschen können die Höhe ihrer Lohn- und Gehaltszahlungen über ihre eigenen 
Leistungen direkt beeinflussen. Es bleibt keine Ermessens- oder Verhandlungsfrage mehr, wie viel 
Geld die Mitarbeiter erhalten, denn es lässt sich errechnen.

Die entscheidende Frage ist also nicht primär Besitz (privat oder staatlich) sondern nach welchem 
Prinzip wird der Gewinn, der von den Akteuren erwirtschaftet wurde verteilt, aufgeteilt. Bisher nach
dem Besitz. Es wäre jedoch gerechter, Gewinn nach dem Anteilsprinzip aufzuteilen.

Die Antwort entscheidet 
über Krieg oder Frieden 

in der Menschheit 
über Hass oder Liebe.

Der „Ausbeutungsgrad“ in der Mehrwertsteuerformel (Karl Marx, „Das Kapital“ 1867) 
 m’=m/v*100 m’ – Ausbeutungsgrad

m  – Mehrarbeit über den Lohn hinaus
v   – Lohngröße (das zur Entlohnung eingesetzte Kapital)

muss zum besseren allgemeinen Verständnis in „Maßstab für die Verteilung des von der 
Produktionsgesellschaft gemeinschaftlich erwirtschafteten Gewinns“ = „Verteilungsgrad“ 
umbenannt werden. Je nach Anteil an der Produkterzeugung kann der Gewinn ausgeschüttet 
werden!   (LPG* Statut für die Restauszahlung nach Arbeitseinheiten) 

*LPG – Landwirtschaftliche Produktions Genossenschaft
 Im Jahr 2013 wurde diese Mehrwertsteuerformel endlich im Internationalen Kulturerbe anerkannt.

Mein herzlicher Dank geht an meinen Vater, Dr. Reinhard Anders, 
für seine aufklärende Mitwirkung.

Die Ideen des Menschen können grenzenlos sein, sie müssen endlich in das Wertebewusstsein 
eingehen und ihren berechtigten Platz im Kreislauf der Energie einnehmen

Erst jetzt im Jahr 2023, als ich meinen Online Kongress „Erkenne Dich konkret und Freier Wille“ 
ins Leben brachte, lernte ich Margret Baier und Bernd Hückstedt kennen. Ihr Forschungsprojekt 
„Gradido“ überzeugte mich sofort. Gradido bringt all das im Menschen hervor, das  allen nützt und 
niemandem schadet.

Wenn Du mehr darüber erfahren möchtest schau Dir bitte die Webseite an

https://gradido.net

Da hier ein völlig anderes Schöpfungssystem vorliegt ist auch ein ganz neues Denken über Geld, 
Reichtum, Sparen und Schulden notwendig.

Alte Gewohnheiten müssen losgelassen werden, das Denken verändert sich total in Richtung von 
Gemeinsamkeit und Miteinander, statt Konkurrenz wird Kommunikation gebraucht, statt 
Übervorteilen wird Balance und Vielfalt gefördert. Schau Dir die 100 Vorteile an, die Bernd 
Hückstedt in seinem Buch „Gradido“ aufzählt. Allesamt sind konträr zu den momentanen 
herrschenden Vorstellungen von Wirtschaft und Gesellschaft.
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Wo jeder Kampf sinnlos wird

Das Denken des Menschen, er müsse gegen die
Dunkelheit kämpfen damit das Licht siegen kann, 
ist leider nicht wirklich hilfreich. 
Warum?

Der erste Grund ist, Kampf ist eine Erfindung des
menschlichen Verstands.
Ein Kampf ist Entweder Oder er bringt einen Sieger
und einen Verlierer hervor.
Sieger und Verlierer sind dem menschlichen Verstand
entsprungen. Er interpretiert diese
Einteilung sogar auf die natürliche Umwelt. Er denkt, jedes Lebewesen, dass einem anderen
unterliegt, z.B. im Ritual der Paarung oder der Revierverteidigung und ähnlichen, sei ein Verlierer, 
nur der Stärkere sei der Gewinner. Warum kann diese Einteilung nur falsch sein?
Alles Leben ist Balance von Licht und Dunkel, Energie im ewigen Wandel. Das vom menschlichen
Verstand als "Verlierer" bezeichnete Lebewesen dient mit seinem ganzen Leib dem Weiterleben
aller, denen es Nahrung sein kann. Leben bedeutet, diene allem Leben mit dem was DU BIST. Dem 
sogenannten „Verlierer“ gebührt jede Anerkennung und Dankbarkeit.  - Wer zum Schwert greift, 
wird durch das Schwert umkommen – das gilt für beide Seiten. 
Es gibt aber keine zwei Seiten, weil Hell und Dunkel EINS sind.

Der zweite  Grund ist, Energie geht nicht verloren, sie kann jedoch gewandelt werden. 
Frequenzen der Gewalt, Machtgier und so weiter können erst dann gewandelt werden, 
sobald ihre Informationen freigelegt sind. Dann kann die entsprechende Frequenz direkt gewandelt 
werden. In der Computersprache wäre -1 mit +1 aufgelöst zu 0. 
Für Heilung und Erlösung von abgründiger Grausamkeit braucht es die entsprechend 
starke Frequenz absoluter Liebe in der Raum-Zeit-Welt der Menschen. 
Auch wenn der Mensch glaubt, mit menschlicher Rechtsprechung Gerechtigkeit zu erwirken, irrt er 
sich leider. Weil er anhand von Informationen ein Urteil ausspricht, kann dies entsprechend völlig 
falsch sein, wenn die Informationen falsch waren. 
Vor sehr sehr langer Zeit waren Menschen im Glauben, dass Verhalten, welches anderen schadet, 
auch den Pflanzen und Tieren, von den Göttern „bestraft“ würde. Erst mit Beginn der Zivilisation 
kam der Stand des Richters in die Gemeinschaften. Götterglauben wurde verlacht und vergessen. 
Damit war die Entwicklung der Menschheit, in eine von wenigen Menschen bestimmte Richtung, 
eingeleitet. Wenn es bis jetzt nicht gelungen ist, eine NEUE WELT aufzubauen, dann deswegen, 
weil eben nur die All-Intelligenz, das All-Bewusstsein wirkliche Schöpferkraft ist. Kein Mensch 
kann für die gesamte Menschheit bestimmen, außer, Menschen sind damit einverstanden. Dann 
braucht sich keiner zu wundern, wenn er beherrscht wird und gehorchen soll. Wer nicht erkennt – 
Wer bin ich – wird das, was andere ihm vorgeben. Im Moment ist die Wandlung des Erkennens – 
Wer bin ich - in vollem Gange.

Der dritte Grund ist, dass Dunkel und Licht zusammengehören im ewigen Geist. 
Denn sie sind in ihrer Balance Schöpfungsenergie, wir nennen sie Liebe. 
Sie können sich nicht bekämpfen, weil sie sich brauchen.

Fazit: Licht und Dunkelheit sind liebevolle Schöpfungsenergie, die sich ewig ineinander wandeln.
Ein Kampf für Licht und gegen Dunkelheit kann nicht geführt werden, weil sie nicht trennbar
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sind, sie sind EIN-heit. Die menschliche Gedankenenergie soll in die Frequenz höchster Liebe
finden. Je mehr Individuen dies erreichen, desto umfassender werden Frequenzen von
Gedanken der Habgier, des Neides, des Machthungers, der Gewalt überlagert, also aufgehoben.
Sobald dies erreicht ist, kann die Menschheit aufgenommen werden in die galaktische 
Gemeinschaft dieses Universums.
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens. Kerstin 
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Das Unerkennbare

Das Unerkennbare heisst deswegen so, weil ich dafür weder Bild noch Wort einsetzen darf. 
Diese sind immer begrenzt und bestimmt. 

Deswegen ist es nur erkennbar in meinem inneren SELBST, denn dieses ist dasselbe ohne Bild oder
Wort ohne menschliches Denken. 

ES ist die Kosmische Intelligenz. 

Diese KI ist liebevolles Bewusstsein, unser Leben. 
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin 
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Hast Du mal Zeit? 

Ist die Uhr wichtig für unser Leben? 

Ist die Ewigkeit eine Zeit? 
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Einfach Jetzt

Was ist Zeit
Und der Augenblick und die Ewigkeit?

Warum nur hat der Mensch die Uhr erfunden?
Warum nur hetzen wir gegen Sekunden?
Und fragen am Ende mit letzter Kraft;
Habe ich denn auch alles geschafft?

Doch eigentlich ist es umgekehrt.
Nur das Ziel, das Du hast, verdreht den Wert.
Und einmal, dann hat die Zeit Dich geschafft.

Darum vergeude nicht Deine Kraft.
Wie lange dauert schon eine Sekunde?

Die Zeiger dreh'n nur zum Schein ihre Runde.

Teile die Zeit einmal anders ein!
Nicht alles schaffen! Dein Ziel ist das SEIN!

Du bist und Du handelst nur jetzt!

Und plötzlich bist Du nicht mehr von der Zeit besetzt.
Was Du tun musst, das tue.

Nutze in der Hektik die Ruhe.
Lebe die Zeit.

Denn  Augenblick ist  Ewigkeit.

02.Juli 2000
Kerstin Morettoni-Anders – bewusstseinsentfaltung.net

 

Danke für Dein SEIN und WIRken.
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